

# Programa educativo de Mejillones se expande y beneficiará a 470 estudiantes

Por tercer año consecutivo, Puerto Angamos y Fundación Fútbol Más desarrollarán el programa Escuelas, una iniciativa que busca —a través del deporte— contribuir al desarrollo integral de niños, niñas y jóvenes de Mejillones. Este 2025, el programa alcanza un nuevo hito al expandir su cobertura y beneficiar a más de 450 estudiantes.

El proyecto promueve entornos seguros para la niñez, utilizando el deporte como una herramienta para fortalecer la resiliencia, crear vínculos significativos y fomentar una sana convivencia escolar, en línea con la metodología de "Deporte para el Desarrollo" y los objetivos del Ministerio de Educación.

La iniciativa contempla sesiones deportivas con propósito, donde, a través de la codocencia, facilitadores y docentes de educación física trabajan de forma conjunta para integrar valores y habilidades socioemocionales en el aula. Además, incluye actividades con apoderados, clínicas socioeducativas, encuentros sociodeportivos, el camarín educativo e instancias de formación para docentes y líderes comunitarios.

Como novedad este año, se incorpora el Consejo de la Niñez, una instancia orientada a fortalecer la participación y formación ciudadana de niños, niñas y jóvenes dentro del contexto escolar.

José Sáenz, gerente general

**• Por primera vez, la iniciativa desarrollada por Puerto Angamos y Fundación Fútbol Más llegará a todas las escuelas de la ciudad: el Complejo Educacional Juan José Latorre, la Escuela Julia Herrera Varas y la recientemente incorporada Escuela María Angélica Elizondo.**

de Puerto Angamos, señaló: "Estamos convencidos de que el progreso de Mejillones y sus personas depende de todos quienes formamos parte de la comunidad. Por eso, apoyamos iniciativas como Escuelas, que entregan herramientas concretas a través del deporte, fortaleciendo el desarrollo personal de los estudiantes y contribuyendo a mejorar sus entornos de protección. Este año, además, nos enorgullece llegar a todas las escuelas de la ciudad, ampliando el impacto positivo de este programa."

Esta edición refuerza el enfoque comunitario al integrar activamente a familias y docentes, ampliando el alcance territorial del programa. Escuelas forma parte del plan de relacionamiento Creciendo Juntos de Puerto Angamos, que impulsa proyectos con impacto directo en la calidad de vida de la comunidad.

Daniela Noreña, directora ejecutiva de Fundación Fútbol Más, destacó:

"Fútbol Más considera que el deporte es un espacio de aprendizaje y encuentro, y junto a Puerto Angamos hemos podido profundizar en esas posibilidades. Llevamos ocho años trabajando



Representantes de Puerto Angamos, Fundación Fútbol Más y comunidades educativas dieron el vamos a Escuelas 2025.

juntos por la niñez de Mejillones, teniendo hoy la posibilidad de implementar el programa Escuelas en los tres establecimientos de

Mejillones. Finalmente, el deporte, en este contexto, no es solo actividad física, sino que nos permite transformar la realidad de la

comunidad educativa". Asimismo, Escuelas es parte de la línea de acción desarrollo social de la estrategia de sostenibilidad de Puerto Angamos,

enfocada en generar valor compartido y fortalecer el tejido social local.



Un acto simbólico que proyecta el trabajo conjunto de esta versión.



Directivos, docentes y colaboradores vivieron en primera persona una sesión del programa.